

# Le nouveau préfet se présente



*Parti d'Indre-et-Loire, Gérard Moisselin a pris ses fonctions lundi et dès le premier jour, a convié la presse pour faire sa connaissance. «Je reste prudent et humble vis-à-vis des dossiers qui m'attendent», notamment dans le domaine de l'intercommunalité. «Certains dossiers créent des tensions dans les relations entre les élus et le préfet. Mais quand il faut faire, il faut faire». M. Moisselin n'annonce pas de rupture avec le précédent préfet, Bernard Fragneau. «J'incarne la continuité de l'action publique. Je ne suis pas là pour faire plaisir à tout le monde», a-t-il déclaré aux journalistes. Tout en abandonnant la langue de bois pour reconnaître qu'il doit en partie sa nomination à sa proximité avec Nicolas Sarkozy: «Très franchement oui, ça a pu compter un peu».*

A. R.